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Уважаемые читатели!
Всего 10 дней остается до завершения под-

писк на Шебекинскую районную газету «Крас-
ное знамя» на 1-е полугодие 2018 года.

Пожалуйста, успейте вовремя ее оформить.
Стоимость подписки 549 рублей 84 копейки. 
Для инвалидов первой и второй групп уста-

новлена льгота, им подписка на газету обой-
дется в 482 рубля 76 копеек.

Напоминаем нашим уважаемым читателям, 
что оформить подписку они могут в отделениях 
связи, у почтальонов, в редакции газеты.

Шебекинцы также могут подписаться на газе-
ту «Красное знамя» в ее редакции всего за 228 
рублей. В этом случае читателям нужно будет 
регулярно приходить в редакцию по адресу: го-
род Шебекино, улица Московская, 17, и полу-
чать там газету. 

НОВОСТИ
время местное

Дорогие друзья! Успейте 
подписаться на газету

 «Красное знамя»

 У Александра Ивановича Гонча-
рова немало различных наград и 
поощрений. Помимо почетных гра-
мот и денежных премий в закрытом 
акционерном обществе «Восход», 
он имеет благодарности главы ад-
министрации района и начальника 
департамента агропромышленного 
комплекса Белгородской области, 
почетную грамоту Министерства 
сельского хозяйства Российской 
Федерации. 

Уже этот перечень наград говорит 
о высоком профессионализме меха-
низатора. А в этом году Александр 
Иванович на уборке ранних зерно-
вых намолотил 1793 тонны зерна. 
Это лучший результат среди всех 
комбайнеров района. И на недавнем 
праздновании Дня работника сель-
ского хозяйства и перерабатываю-
щей промышленности глава адми-
нистрации Шебекинского района С. 
В. Степанов вручил ему кубок име-
ни кавалера трех орденов Трудовой 
Славы Е. С. Волосатова. Вот он сто-
ит с только что врученным кубком 
рядом с Егором Семеновичем.

 В свое время в колхозе имени 
Калинина (сейчас ЗАО «Восход») 
организовали курсы механизато-
ров. Пригласили на курсы и его, 
недавнего выпускника Бершаков-
ской средней школы. Трехмесячное 
обучение особой сложности для мо-
лодого человека не составило. От-
цовский трактор он научился водить 
в девять лет. И по окончании курсов 
весной на гусеничном тракторе сразу 
начал бороновать посевы. Два дня в 
качестве стажера у своего родного 
дяди. А на третий день уже подце-
пил трехсеялочный агрегат и выехал 
на сев. Сейчас он признается, что 
первые загонки дались ему нелегко. 
Нужно было следить за маркером, 
чтобы не допустить огрехов при севе, 
да еще постоянно поглядывать на се-
яльщиков на сеялках - вдруг забьется 
сошник. Пропустишь сигнал сеяльщи-
ка - будет огрех. Сейчас такие сеялки 
- редкость. Разве что вокруг столбов 
на них еще порой сеют. А раньше все 
на таких работали. И первые всходы 
сразу показывали уровень мастер-
ства механизатора.

Чуть позже пересел на колесный 
трактор. Возил аммиачную воду из 
Шебекино, жом, патоку, не говоря 
уже об угле. Вообще, в то время все 
больше на тракторах возили. Авто-
машин не хватало, да и дешевле об-
ходилось. Только года через четы-
ре впервые сел на комбайн. Здесь 
также особо нового ничего не было. 
Еще пацаном работал штурвальным. 
Вообще, разной техники было мно-
го. На всем пробовал или работал. 
В те времена на каждый механизм 
было по два механизатора. В две 
смены в горячую пору работали. 
Не то что сейчас - на каждого ме-
ханизатора по две машины, а порой 
и больше. У Гончарова основной 

Еще одно достижение

агрегат - комбайн «Акрос». На нем 
и работает в сезон уборки. Закре-
плен за ним еще и комбайн «Дон», 
на котором он убирает подсолнеч-
ник. Между уборкой садится на Т- 
150 или МТЗ. По необходимости. А 
в прошлом году еще и самоходный 
опрыскиватель освоил. Словом, без 
дела сидеть не приходится. Да и не 
привык он без дела сидеть.

Так, на тракторе Т-150 за де-
вять месяцев, с перерывами на 
уборку, обработал более полутора 
тысяч гектаров. К концу года циф-
ра эта, наверное, вырастет. Ведь 
в прошлые годы он  меньше 1900  
условных гектаров не вырабатывал. 
Словом, умеет человек работать. 
Причем результат не любой ценой. 
Каждый год экономия горючего со-
ставляет более двухсот литров. А 
это значит, режим работы техники 
выбирается механизатором такой, 
который и горючее экономит, и ре-
сурс машины продлевает. Не у вся-
кого это получается.

Так уж исторически в нашей стра-
не сложилось, что механизатор у 
нас не просто водитель любой тех-
ники, но и одновременно ремонт-
ник. Причем, чтобы справиться с 
ремонтом и обслуживанием совре-
менной техники, нужно постоянно 
пополнять багаж знаний. Судя по 
тому, что закрепленная за ним тех-
ника всегда работает безотказно, 
знаний и опыта Александру Ивано-
вичу хватает. Нужно понимать, что 
любому механизатору нужно иметь 
определенные агрономические 

знания. Ведь агроном постоянно с 
ним в поле находиться не будет. И 
не находится. Поэтому нужно са-
мостоятельно принимать решения, 
особенно при севе, обработке по-
лей. А учитывая, что технология 
обработки полей постоянно совер-
шенствуется, однажды приобре-
тенные знания и опыт не всегда по-
могают. Это я к тому, что нередко 
механизатору приходится загляды-
вать в специальную литературу.

На мой взгляд, нужно сказать, что 
двое из троих сыновей Гончарова 
связали свою судьбу с хозяйством, 
работают в ЗАО «Восход». Один ра-
ботает на ферме, другой электрик, 
закончил Новооскольский сельско-
хозяйственный техникум. Третий, 
младший, тоже учится в Новоосколь-
ском техникуме. И, судя по всему, 
также будет работать здесь. По 
крайней мере, генеральный дирек-
тор ЗАО «Восход» Алексей Сергее-
вич Кулик готов взять его на работу. 
Вот вам и трудовая династия. Ведь 
здесь же работал и отец Алексан-
дра Ивановича. Здесь же работает 
механизатором и его брат Николай 
Иванович, которому по итогам года 
глава администрации Шебекинского 
района на праздновании Дня работ-
ника АПК вручил Почетную грамоту. 
С такими кадрами хозяйство будет 
только крепнуть.

В. ПАВЛОВ.
 На снимке: Александр Иванович 

Гончаров после вручения кубка с Его-
ром Семеновичем Волосатовым.

Фото автора. 

Всех приглашает
предновогодняя ярмарка

В субботу, 23 декабря, в городе Шебекино вбли-
зи торгового центра «Спутник» (ул. Харьковская, 
74) состоится предновогодняя торговая ярмарка. 
На ярмарке будет представлена продукция мест-
ных сельхозтоваропроизводителей и предприя-
тий перерабатывающей промышленности. 

Начало работы ярмарки в 9 часов. 
Ю. РАКИТЯНСКИЙ.

И снова Гран-при
у шебекинцев

В Старом Осколе состоялся X юбилейный от-
крытый региональный танцевальный фестиваль 
«Оскольские звездочки», в котором приняли участие 
более 50 коллективов из нашей области. 

Шебекинский Дворец культуры представляли млад-
шая и подготовительная группы хореографического 
коллектива «Эверия» (руководитель Н. В. Чемерченко). 
Выступление наших звездочек было великолепным. И 
в результате - 4 первых места. Поздравляем участниц 
коллектива, Наталью Вячеславовну Чемерченко и 
родителей детей с уверенной победой.  

Р. МУРОМСКИЙ. 

Муниципальный совет 
принял решения

На состоявшемся 14 декабря 58-м заседании 
Муниципального совета Шебекинского района, 
вел  которое его председатель Ф. В. Тарасов, 
были внесены изменения и дополнения в Устав 
муниципального района «Шебекинский район и 
город Шебекино». 

Также внесены изменения и дополнения в решение 
Муниципального совета от 27 декабря 2016 года N1 
«О бюджете муниципального района «Шебекинский 
район и город Шебекино» Белгородской области на 
2017 год и на плановый период 2018 и 2019 годов».

Рассмотрен вопрос о ходе реализации проектов 
ландшафтного благоустройства сельских населенных 
пунктов Шебекинского района в 2017 году, приняты 
решения о передаче имущества в муниципальную 
собственность и в собственность поселений.

Ю. ТРОФИМОВ. 
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В рамках подготовки к съезду «Единой России» 7 
декабря в Белгороде состоялась конференция регио-
нального отделения «Единой России», где были озву-
чены главные задачи на ближайшую перспективу. Это 
дальнейшая реализация партийных проектов, испол-
нение наказов жителей и подготовка к избирательной 
кампании по выборам президента страны.

Участниками конференции стали более 150 человек 
– члены регионального политического совета партии, 
делегаты от местных и первичных отделений партии, 
представители средств массовой информации.

В последний месяц уходящего года белгородские 
единороссы подводят итоги работы и ставят задачи на 
предстоящий период. На итоговой конференции веду-
щая политическая сила региона предстала уже в новом 
составе. С ноября по декабрь во всех местных отделе-
ниях партии прошла ротация руководящих органов. На 
10% обновились все местные политические советы. Со-
гласно уставу ежегодная ротация кадров является для 
единороссов обязательной процедурой.

«Ротация – это один из основных кадровых инстру-
ментов. Ежегодное обновление партийных рядов – не-
отъемлемая составляющая успешной работы. За пять 
лет в руководящих органах партии сменяется более 
50% его состава. Это позволяет укрепить основу пар-
тии, вовлечь в работу новых людей со свежими идеями 
и взглядами», - пояснила секретарь регионального от-
деления партии Наталия Полуянова.

Путем тайного голосования делегаты конференции 
обновили состав регионального политсовета. Помимо 
кадровых решений, единороссы подвели итоги изби-
рательной кампании по выборам Губернатора области. 
С отчетным докладом выступила секретарь региональ-
ного отделения партии Наталия Полуянова.

«Жители области в очередной раз оказали поддержку и 
доверие нашим кандидатам, которые необходимо оправ-
дать и подтвердить эффективным решением проблем на-
селения», - отметила Наталия Полуянова и поблагодари-
ла весь партийный актив за проделанную работу.

Главными стратегическими нововведениями этого 
года для регионального отделения партии стало про-
ведение масштабного Форума первичных отделений 
партии, создание института кураторства и реализация 
проекта «Партийные наказы».

Практическая работа «Единой России» ведется 
через реализацию партийных проектов. В регионе 
успешно реализуются 20 партийных инициатив. В 2017 
году полностью реализованы проекты «Местный дом 
культуры», «Детский спорт» и «Парки малых городов», 
практически завершен проект по благоустройству дво-
ровых территорий «Городская среда». На реализацию 
этих проектов в область удалось привлечь почти 600 
млн. рублей из федерального бюджета.

«За этот год в рамках реализации партийных проек-
тов было реконструировано 45 дворовых территорий и 
5 общественно-значимых зон, необходимым оборудова-
нием были оснащены 40 сельских домов культуры, двум 
муниципальным театрам была оказана помощь в покупке 
сценических костюмов и декораций для новых постано-
вок, был обустроен центральный парк города Шебекино, 
реконструировано 15 спортивных залов сельских школ, 
отремонтированы 2 детских сада», - подчеркнула в своем 
докладе секретарь регионального отделения партии.

Впервые в регионе реализуется одновременно столь-
ко инфраструктурных и социальных партпроектов. В 
2018 году к обозначенным проектам добавляется новый 
– «Театры – детям». В него включен Белгородский театр 
кукол. В планах у регионального отделения партии, по 
словам Наталии Полуяновой, продолжить реализацию 
приоритетных партийных программ. Также в следую-
щем году продолжится практика межведомственных 
совещаний на партийной площадке для повышения эф-
фективности работы всех исполнителей проектов.

Конференция Регионального отделения партии вы-
двинула делегатов на 17-й Всероссийский съезд «Еди-
ной России», который пройдет 23 декабря в Москве. 

«На  XVII съезде «Единой России» запланированы два 
вопроса: определить приоритетные задачи партии на 
2018 год и произвести кадровые изменения в руководя-
щих органах «Единой России, –  заявил на заседании Пре-
зидиума Генсовета «Единой России» исполняющий обя-
занности секретаря Генерального совета партии Андрей 
Турчак. – Также в рамках съезда планируются проведение 
выставок партийных проектов и организация работы семи 
дискуссионных площадок. По итогам их проведения пред-
полагается провести заседание Комиссии по контролю за 
реализацией Предвыборной Программы Партии».

Пресс-служба Белгородского регионального отделения 
партии «Единая Россия».

Избраны делегаты от области 
на XVII Всероссийский съезд 

«Единой России»

Не знаю, как теперь, но во 
второй половине двадцато-
го века не было, наверное,  
в нашей стране мальчишки, 
который не мечтал быть раз-
ведчиком. Пик популярности 
этой, как тогда казалось со 
стороны, романтической про-
фессии пришелся, пожалуй, 
на семидесятые годы, когда 
вся страна, затаив дыхание, 
следила по телевизору за фи-
лигранной работой в логове 
врага советского разведчика 
Штирлица и его многостра-
дальной сотрудницы – ра-
дистки Кэт в фильме «Сем-
надцать мгновений весны».

К великому сожалению, 
случались в нашем славном 
Отечестве и другие времена, 
кода в результате либераль-
ного переворота распалась 
великая империя СССР, ког-
да  чересчур ретивые «пере-
стройщики», самые высо-

кие чины нашей разведки и 
контрразведки продавали за 
«тридцать серебреников» все 
секретные наработки своих 
предшественников. Но, вре-
мя, как известно, все рас-
ставляет по своим местам: 
люди, которые считают па-
триотизм, верность прися-
ге, любовь к Родине своим 
естественным состоянием, 
пользуются нынче в России 
огромным уважением.

 В Шебекино и по сей день  
живут ветераны ФСБ, люди, 
которые знают о работе в 
данном ведомстве не  пона-
слышке. Имеются и такие, 
кто сегодня работает на благо 
безопасности своей Родины. 
Как правило, это люди неза-
метные, ибо их труд требует 
тишины и внимательности.  

Рассказывать о них самих и 
их работе  в средствах массо-
вой информации нельзя, что 
вполне естественно, а о вете-
ранах  КГБ и ФСБ мы уже рас-
сказывали ранее на страницах 
«Красного знамени», доста-
точно хотя бы  вспомнить та-
кие корреспонденции, как 
«Предатель был разоблачен» 
или «Стенд без фотографии». 
Повторятся, рассказывать 
об этих событиях снова нет 
смысла.

В текущем году сотрудники 
ВЧК–КГБ–ФСБ отмечают 100-
летний юбилей со дня созда-
ния своей службы.  Во имя 
исторической справедливости   
нужно отдать должное сотруд-
никам органов внутренних дел 
и госбезопасности, которым 
удалось сдержать разгул бан-

дитизма в тяжелые для Роди-
ны времена – в двадцатые–
тридцатые годы прошлого 
столетия, когда молодое со-
ветское государство занима-
лось своим становлением.  В  
годы Великой Отечественной 
войны  наши  чекисты   не 
только выстояли, но и победи-
ли гитлеровские спецслужбы 
в переломные моменты, на-
пример, во время легендар-
ного танкового сражения на 
Прохоровском поле. Истори-
ки уверяют: благодаря упре-
ждающим профилактическим 
мерам, предпринятым орга-
нами Смерш, за два месяца 
боев здесь не было ни одного 
случая измены Родине и пере-
хода  на сторону врага  бойцов 
и командиров Красной Армии. 

И сегодня сотрудники 
ФСБ верны традициям своих 
отцов и дедов.

   А.ТАРАСОВ.

Незаметные люди

По проходящей в рамках стратегиче-
ской инициативы Президента РФ про-
грамме «Дальневосточный гектар», 
согласно которой граждане России 
имеют право на получение земельных 
участков площадью до 1 гектара на 
Дальнем Востоке, поступило более 105 
тысяч заявлений. По статистике, с начала 
ноября более 32 тысяч россиян уже полу-
чили «дальневосточные гектары». 

Переезд на Дальний Восток преимуще-
ственно рассматривают граждане в воз-
расте от 18 до 34 лет. Ключевыми факто-
рами, привлекающими людей, являются 
возможность открыть свое дело, получить 
поддержку государства и жить в благо-
приятных экологических условиях. 

«Программа «Дальневосточный гектар» 
востребована. Об этом говорит то внима-
ние, которое мы видим к проекту как со сто-
роны самих дальневосточников, так и жи-
телей других регионов России», - отметил 

Александр Галушка, Министр Российской 
Федерации по развитию Дальнего Востока. 
«Закон дает максимальную свободу само-
реализации граждан. Предложена прин-
ципиально новая модель предоставления 
земельных участков. Выбор деятельности 
не ограничен. Человек может выращивать 
клубнику, строить дом, выращивать овощи, 
заниматься пчеловодством». 

Как показывает статистика, почти 25% 
получателей «дальневосточных гектаров» 
будут строить индивидуальные жилые 
дома, около 19% - заниматься сельским 
хозяйством, почти 19% – вести личное 
подсобное хозяйство, 16% - дачным и 
садово-огородным хозяйством, около 13% 
граждан взяли землю для рекреационных 
проектов, порядка 8% – для целей пред-
принимательства. Тем, кто еще не опре-
делился с видом деятельности на своем 
участке, могут помочь типовые бизнес-
планы, разработанные Агентством по раз-

витию человеческого капитала на Дальнем 
Востоке и размещенные на сайте агент-
ства. Уже сейчас там размещены типовые 
бизнес-планы по выращиванию ягод, орга-
низации пункта сбора и обработки дикоро-
сов, открытию лесопильного производства 
или детского лагеря, мини-пекарни или 
мебельного производства и другие. 

Напомним, что процесс получения зе-
мельного участка по программе «Даль-
невосточный гектар» очень простой. Все 
бесплатно, без контакта с чиновниками, 
через интернет из любой точки мира. В 
течение первого года необходимо опре-
делиться с видом использования участ-
ка, через три года - задекларировать 
освоение. После 5 лет безвозмездного 
пользования участок можно оформить 
в собственность или длительную арен-
ду. Заявку на земельный участок можно 
оформить на сайте НаДальнийВосток.РФ 
или в любом МФЦ «Мои документы». 

Дальневосточный гектар: более 32 тысяч россиян 
уже получили землю на Дальнем Востоке

Заседание Общественной палаты
Недавнее заседание Об-

щественной палаты Шебе-
кинского района началось 
с приятного момента - ее 
председатель  Владимир 
Михайлович Тебекин вручил  
удостоверение о присвоении 
звания «Заслуженный мастер 
спорта России» Александру 
Николаевичу Гончарову - 
члену палаты, председателю 
Белгородского регионально-
го отделения «Союз радио-
любителей России».

Первым в повестке дня 
заседания был рассмотрен 
вопрос «О реализации об-
ластного проекта «Формиро-
вание системы общественной 
оценки органов власти, руко-

водителей, государственных 
и муниципальных служащих 
Белгородской области», с ин-
формацией по которому вы-
ступила заместитель главы 
администрации Шебекинско-
го района – руководитель по 
внутренней и кадровой поли-
тике Галина Александровна 
Шаповалова. Членов Обще-
ственной палаты призвали 
принять активное участие 
в реализации данного про-
екта, была сформирована и 
утверждена рабочая группа.

О ходе реализации проек-
та «Управление здоровьем» 
на территории Шебекинского 
района членов Обществен-
ной палаты проинформировал 

главный врач Шебекинской 
центральной районной боль-
ницы Василий Александрович 
Белоусов.  Он подробно с по-
мощью фотослайдов расска-
зал, что уже конкретно сде-
лано. Глава администрации 
Шебекинского района Сергей 
Владимирович Степанов отме-
тил, что из районного бюджета 
на выполнение мероприятий в 
рамках проекта «Управление 
здоровьем» было направлено 
более 100 миллионов рублей. 
В решении, принятом Обще-
ственной палатой, рекомендо-
вано усилить работу по реа-
лизации проекта: завершить 
ремонт и оснащение оборудо-
ванием 23 офисов семейных 

врачей и 37 фельдшерско-
акушерских пунктов, доуком-
плектовать их кадрами врачей, 
фельдшеров и медицинских 
сестер, принять меры по вво-
ду в эксплуатацию клинико-
диагностического центра в 
Масловой Пристани, по про-
ведению ремонта городской 
больницы по улице Московской 
в Шебекино; уделить особое 
внимание развитию системы 
профилактики заболеваний; 
вести настойчивую работу по 
развитию физкультуры и спор-
та, пропаганде здорового об-
раза жизни, формированию у 
жителей района ответственно-
го подхода к своему здоровью.

Ю. ТРОФИМОВ.

20 декабря - День работников органов государственной безопасности


